

L'administration de plasma aux malades de Covid-19 donne des résultats favorables à Cuba.



La Havane, 25 mai (RHC).- Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a fait remarquer ce dimanche les résultats de l'application de plasma sanguin hyper-immunitaire dans le traitement de 16 patients de Covid-19 dans un état grave.

En conférence de presse, le Dr a précisé qu'il s'agissait de 14 cas dans cette capitale et deux autres dans la centrale province de Villa Clara, et tous ont présenté une évolution favorable.

Grâce au don de plasma effectué par des personnes guéries de la maladie et en bonne santé, a-t-il ajouté, le traitement a pu être appliqué avec de très bons résultats.

Il a expliqué que les anticorps présents dans le plasma des patients guéris contribuent au rétablissement d'autres patients.

La technique, a-t-il ajouté, a également été appliquée dans le traitement d'autres maladies comme le virus Ebola, généralement avec des résultats positifs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/223672-ladministration-de-plasma-aux-malades-de-covid-19-donne-des-resultats-favorables-a-cuba>



Radio Habana Cuba